
致 灣仔區議會 

發展、規劃及交通委員會 

城巴 1P 疫情期間未經諮詢減班 

城巴在未經諮詢灣仔區議會下，突然自本年 2 月 8 日（星期

一）起削減 1P 早上繁忙時間班次（樂活道至中環），以及

取消下午繁忙時間兩班由中環開往跑馬地（上）的班次。 

本人認為在疫情期間永久取消上述班次並不合適，促運輸署

及巴士公司回應下列問題： 

一）為何未有就 1P 調整服務諮詢灣仔區議會？ 

二）署方最近一次於何時就 1P 路線進行客量調查，該線每

個班次的平均載客率為何？ 

三）會否取消上述永久削減 1P 服務的安排，回復為疫情下

的臨時班次安排？ 
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